

**Einladung zur Teilnahme an der
Bestattung totgeborener Kinder am 3. April um 11 Uhr auf dem
katholischen Friedhof Sonderburger Str. in Köln**



28.3.22/Klei

Wir befinden uns gerade in einer sehr bewegten Zeit. Nach vielen friedvollen Jahren, tobt in Europa ein entsetzlicher und sinnloser Krieg. Seit 2 Jahren befinden wir uns in einer Pandemie, all dies versuchen wir zu verarbeiten und beschäftigt uns. Dabei wollen wir aber auch nicht die vergessen, die niemals das Licht der Welt erblickt haben. Zahlreiche Kinder sind im letzten Jahr tot geboren worden. An diese Kinder wollen wir denken, um sie trauern und ihnen ein christliches Begräbnis ermöglichen.

Dieses Anliegen teilt der Katholikenausschuss in der Stadt Köln seit 2013 mit dem Bestattungshaus Kuckelkorn und mit der Pfarrgemeinde St. Clemens und Mauritius in Köln Mülheim. Gemeinsam haben wir es uns zur Aufgabe gemacht, jedes Jahr zahlreichen Kindern, die nie das Licht der Welt erblickt haben, eine würdevolle Bestattung zu ermöglichen.

Zitat Gregor Stiels, Vorsitzender des Katholikenausschusses in der Stadt Köln:

„Aus der Zusage Gottes, dass niemals jemand vergessen sein wird, erwächst eine besondere Verantwortung für uns Christen!

„Wir möchten trauernden Familien einen Ort der Trauer und des Trostes schaffen, den es sonst nicht geben würde.“

Auf dem katholischen Friedhof in der Sonderburger Straße wurde von der Pfarrgemeinde St. Clemens und Mauritius in Köln Mülheim eine Grabstätte geschaffen. Einmal im Jahr am Passionssonntag, bestatten wir dort unsere totgeborenen Kinder in einer Urne. Im Jahr 2021 wurden 951 totgeborene Kinder zu Grabe getragen.

Aufgrund der Corona Pandemie findet nur eine kurze Andacht um 11 Uhr auf dem Friedhof Sonderburger Straße-Mülheim statt. Pater Thomas wird die Leitung übernehmen.

Wir laden herzlich ein an der Andacht teilzunehmen und zu berichten:

Sonntag, den 3. April, um 11 Uhr, Katholischer Friedhof, Köln Mülheim, Sonderburger Straße, am Grabmal der totgeborenen Kinder. Treffpunkt an der Friedhofskapelle.

Mit freundlichen Grüßen

Gregor Stiels

Vorsitzender des Katholikenausschusses in der Stadt Köln

IHR ANSPRECHPARTNER:

Gregor Stiels · Vorsitzender des Katholikenausschusses in der Stadt Köln

Domkloster 3 - 50667 Köln · Telefon 0221 925847-80 · Telefax 0221 925847-71

koeln@katholikenausschuss.de · www.katholikenausschuss.de
